



# APPEL À TÉMOIGNAGES DE PROJETS INSPIRANTS

Les jeux de Paris 2024 s'inscrivent dans la volonté de répondre aux problématiques actuelles : la pratique physique régulière ; la parité, l'égalité entre les filles et les garçons ; l'inclusion de nos élèves en situation de handicap et l'importance du développement durable.

**Au sein de votre école ou de votre établissement, vous menez des projets en lien avec les Jeux Olympiques et Paralympiques ?**

Cet appel à témoignage souhaite **valoriser vos actions** et **mettre en lumière les équipes pédagogiques** œuvrant au quotidien pour proposer des opérations inspirantes à destination des élèves !!



**Vos témoignages seront relayés sur le site internet de l'académie de Versailles dans la rubrique des projets inspirants !**

**[Le formulaire en ligne](#)**